



50 AÑOS DE EXCELENCIA EDUCATIVA EN MAZATLÁN



ÍNDICE

- Nuestra misión: lograr una mejor educación en México
- 50 años de tradición educativa en Mazatlán
- Un viaje de 50 años que continúa
- El Anglo en mi vida y mi vida en el Anglo
- El ADN del Instituto Anglo Moderno
- Para mí el Anglo es...
- Familia Anglo
- Hablar del futuro es hablar de educación

NUESTRA MISIÓN: LOGRAR UNA MEJOR EDUCACIÓN EN MÉXICO

Mis lazos con el IAM comenzaron a tejerse hace muchos años. Empezando como alumna de secundaria —todavía me acuerdo de mi salón de clases, amplio, emocionante; y del arenero que teníamos para practicar saltos de longitud. Entonces, estaba muy lejos de pensar que esos lazos se prolongarían en el tiempo y que años más tarde me convertiría en parte del área administrativa del colegio y maestra en tercero de prepa.

“Nuestros valores y pilares garantizan que seguimos siendo Anglo; un Anglo recargado, renovado y fortalecido”.

Luego mis propios hijos se convirtieron en alumnos Anglo y yo, de ser la directora administrativa, asumí recientemente la dirección del colegio.

A lo largo de todos estos años, una constante marca la historia del “Anglo” como una escuela que innova, crece y se fortalece... Solo hagamos un poco de memoria: fuimos pioneros en Mazatlán en la enseñanza del inglés, nos distinguimos como el primer colegio laico y en ofrecer clases de computación dentro del programa educativo.

También hemos trabajado sin cesar, manteniendo la excelencia de nuestro nivel académico, impulsando siempre la innovación, actualizándonos y adoptando nuevas herramientas... Hoy, el Anglo cuenta con siete centros de cómputo (cuatro fijos y tres laboratorios móviles).

Los retos tocan cada día a la puerta, y se traducen en la adopción de nuevas tecnologías para estar siempre a la vanguardia, en la aplicación de plataformas como Arukay, el emprendimiento de proyectos... Ahora, por ejemplo, estamos implementando un sistema de disciplina inteligente y queremos certificarnos en ello.

La construcción constante de esta clase de diferenciadores obedece a una visión muy clara: mejorar la educación en México, un proceso que debe y tiene que empezar desde el nivel básico.

Este esfuerzo educativo —que alcanza ya medio siglo— ahora es respaldado por Grupo Educación y Red Aprende, se enriquece con el entusiasmo de un equipo académico y administrativo integrado, comprometido y fuerte, y cobra todo su sentido con la colaboración de cada familia que integra la comunidad “Anglo”. Los objetivos de este gran equipo han sido y continúan siendo claros: lograr una mejor educación en México, una educación integral cuyos pilares son lo académico, pero también lo tecnológico, deportivo, emocional, ético y social. Esos son los ejes de nuestro ejercer.



Noelia Bañuelos | Directora del IAM

Noelia Bañuelos
Directora del Instituto Anglo Moderno



50 AÑOS DE TRADICIÓN EDUCATIVA EN MAZATLÁN

Muchos saben que el IAM se fundó en 1974, pero pocos conocen la curiosa historia de su nacimiento...

En 1973 una familia con dos hijos en edad escolar migraba “temporalmente” a Mazatlán por el trabajo del padre. Naturalmente, una de las prioridades era encontrar escuela para los niños...pero el asunto no era sencillo. Los padres no encontraron la escuela que querían para sus hijos...

El Mazatlán de aquel entonces era distinto, no había muchas escuelas mixtas, ni enseñanza de lengua extranjera...entre otras cosas. Entonces, como recuerda Joaquín Perusquia, “mi mamá —que era educadora— decidió poner una escuela incluyente —laica, mixta y moderna—, pidió el consejo y la asesoría de personas experimentadas y empezó con un kínder en una pequeña casa rentada, porque la obra de mi papá era cosa de varios años”.

La escuela abrió con las ideas que la señora Perusquia traía de la Ciudad de México. Así nació el Instituto Anglo Moderno, apenas con 18 alumnos en los lejanos setentas. “Aquella aventura encontró su primer domicilio en el centro de Mazatlán, y así mi hermano y yo tuvimos en adelante la escuela que mis papás querían para sus hijos”.

La familia había acertado. En sus primeros cuatro años la escuela creció tanto que hubo que comprar terreno en otra zona de la ciudad para recibir a más estudiantes y empezar con los primeros años de primaria... Y luego, en los 2000 volvió a expandirse, ahora en La Marina, para darle un nuevo espacio a los alumnos de secundaria y preparatoria.

UN VIAJE DE 50 AÑOS QUE CONTINÚA

INICIA NUESTRA HISTORIA

creciendo cada año con grupos consecuentes.

1974



1976

INICIA LA CONSTRUCCIÓN de un sueño y un edificio propio

NOS MUDAMOS a un edificio más grande en Lomas de Mazatlán.

1977



1979

NUESTRA SECUNDARIA ABRE sus puertas para recibir alumnos.

SE DA LA BIENVENIDA a nuestros primeros alumnos de preparatoria.

1987



1996

SE INAUGURA UN EDIFICIO para nuestros pequeño de Kinder y PreKinder.

INICIA LA CONSTRUCCIÓN

de nuestra nueva casa en Marina Mazatlán.

2009



2010

ESTRENAN CASA Secundaria y Preparatoria en Marina Mazatlán.

NACE AM SPORTS CENTER

desde una evolución de Dance and Training Center.

2013



2014

PRIMERAS CLASES con una alberca semiolímpica techada y climatizada.

ESTRENAN CASA

Preescolar y Primaria en Marina Mazatlán.

2015



2022

SE CREA ALIANZA con Grupo Educación para iniciar una nueva etapa

EL IAM CUMPLE 50 AÑOS de vida como aliado de Grupo Educación y miembro de la Red Aprende para la excelencia educativa.

2024





EL ANGLO EN MI VIDA Y MI VIDA EN EL ANGLO

Entrevista con Joaquín Perusquia, estudiante fundador y exdirector del Instituto Anglo Moderno

A lo largo de 22 años, Joaquín Perusquia ligó su vida a los destinos del Instituto Anglo Moderno en Mazatlán. Fue su director, pero también hijo de los fundadores, estudiante de las primeras generaciones e incluso profesor. Con su gran visión, fue clave fundamental para el crecimiento y constante modernización del Instituto.

“En las escuelas te tienes que ganar la confianza de la gente, de una comunidad, y eso tarda años”.

El Anglo ha sido tu proyecto de vida, pero también fue tu escuela allá por los años setenta...

Mi vida ha estado relacionada siempre con el IAM. Fundado por mis padres en 1974, fue mi escuela y luego mi lugar de trabajo a lo largo de casi medio siglo. En todo ese tiempo, como sucede también ahora, observando los principios de una educación de excelencia y una formación que hoy inspira la vida de miles de jóvenes formados en sus aulas.



Joaquín Perusquia | Exdirector del IAM

Desde tu perspectiva, ¿cuál es la parte medular de la escuela?

Cuando regresé de estudiar fue para involucrarme con la escuela, mi papá me dijo que lo primero que tenía que hacer para conocerla a fondo era sumarme a la plantilla de profesores. Así lo hice y fue crucial...

“El Anglo es una escuela cuyos pilares son sus valores; valores que viven en cada miembro de su comunidad”.

Entendí entonces la parte medular, la pasión. Comprendí también que el corazón de una escuela son sus maestros, los estudiantes y sus papás. Aunque tengas los edificios más bonitos de todo el país, si no tienes estudiantes contentos, así como buenos profesores dando excelentes cursos...no tienes nada. Por eso las buenas escuelas están cambiando siempre y construyendo comunidad.

Es sobre ese cambio —la adopción de nuevos métodos y sistemas de aprendizaje innovadores— que se ha ido construyendo el prestigio del IAM...

En educación, los retos son formidables. Por eso el IAM ha tomado los caminos que le permiten continuar y cumplir con sus metas educativas. Al final, el objetivo es crecer y fortalecer a la gran familia que integran alumnos, padres, maestros, empleados y directivos, siempre en beneficio de una labor educativa que no acaba nunca.

“En este aniversario nos enorgullece decir que el Instituto Anglo Moderno continúa evolucionando, como siempre, hacia una mejor versión de sí mismo”.

De muchas maneras, el IAM se reinventa siempre para cumplir con su misión educativa... Al cumplir medio siglo de vida, el Instituto aprueba con honores el reto de reinventarse, transformarse y, al mismo tiempo, conservar su esencia y los valores que han conquistado su prestigio año con año.

“En las escuelas, el éxito se gana con base en resultados”.

Para alcanzar este propósito, la alianza estratégica con Grupo Educación ha sido clave. Fortaleció al IAM estructural, financiera y académicamente, conduciéndolo a conquistar nuevas fronteras en términos de educación y efectividad académica para sus estudiantes. Esa es una de las razones por las que el IAM es hoy en día la entidad educativa privada con mayor prestigio en Mazatlán.



EL ADN DEL INSTITUTO ANGLO MODERNO



#FamiliaAnglo

El Instituto Anglo Moderno forma equipo con los padres, lo que favorece el desempeño académico, personal y social de cada alumno.



Espectro educativo completo: Trayectoria K12

Nuestro proyecto formativo cubre 16 años clave en la vida de tus hijos, desde su educación inicial hasta la preparatoria; lo cual nos permite trabajar holísticamente, responder a las necesidades de cada alumno y a las demandas características de cada etapa de su vida.



Innovación académica

Grupo Educación, Red Aprende y el IAM trabajan de manera conjunta para implementar métodos y herramientas de innovación académica en todos los niveles.



Nuestro proyecto formativo cubre Fundamentación psicopedagógica: Aprendizaje Centrado en el Alumno (ACA)

El alumno es el protagonista activo de su proceso de aprendizaje; mientras que el profesor guía, facilita y apoya este proceso.



Metodologías activas por nivel

(se les llama activas porque el protagonista del aprendizaje es el alumno)

- **Preescolar:** Aprendizaje Basado en Proyectos
- **Primaria:** Aprendizaje Basado en Problemas
- **Secundaria:** Aula Invertida
- **Preparatoria:** Aprendizaje por Indagación



TAC: Tecnologías para el Aprendizaje y el Conocimiento

Más que simplemente usar la tecnología, nuestros alumnos desarrollan el talento para crear tecnología y aprender a través de herramientas tecnológicas, adquiriendo habilidades como:

- Desarrollo de pensamiento computacional/digital
- Lenguajes de programación
- Diseño de algoritmos



Pensamiento matemático

Los alumnos aprenden a pensar de manera matemática por medio de retos lúdicos. Para ello se aplica el modelo pedagógico CIME, que facilita la comprensión de los conceptos matemáticos y el desarrollo del pensamiento lógico a través de observación y análisis.



Habilidades STEAM

Los alumnos del IAM desarrollan habilidades de ciencia, tecnología, ingeniería, artes y matemáticas (STEAM, por sus siglas en inglés); lo que les allana el camino para escoger más tarde la carrera que más llame su atención y mejor responda a sus talentos.



Habilidades Fundamentales para la Vida

El equilibrio es vital para una vida exitosa y feliz. Por lo tanto, el IAM se preocupa por dar a sus alumnos habilidades con las que puedan entender y regular sus emociones, sentir y mostrar empatía, establecer relaciones positivas y tomar decisiones responsables.



Diversidad e inclusión

Todos aprendemos de forma diferente, por eso en el IAM garantizamos diferentes modalidades de atención para alumnos neurodivergentes con diagnóstico y apoyo de un profesional de la psicología.



Responsabilidad social

El IAM busca ser una escuela socialmente responsable enseñando a los alumnos como sus acciones afectan a otros para que ellos mismos propongan y desarrollen comportamientos socialmente responsables.



Evaluación y capacitación docente

Grupo Educación aplica distintos métodos para evaluar a nuestro personal docente y, partiendo de distintos indicadores, determina áreas de mejora y programas de capacitación para sus profesores en conjunto con el personal directivo del IAM.



Docentes comprometidos

Si algo distingue a nuestros maestros es su nivel de compromiso. Tanto así que algunos de nuestros profesores son egresados y papás de alumnos en activo.



Aprendizaje del inglés como inmersión lingüística

Los alumnos aprenden el inglés como un aspecto integral de su educación, se ven inmersos en el idioma y lo adquieren de forma natural.

- En Kinder toman seis horas de inglés a la semana.
- En Primaria reciben una educación bilingüe (13 horas de inglés a la semana).
- En Secundaria se preparan para la Certificación IELTS* —que presentan en Preparatoria— un examen de la Universidad de Cambridge que otorga validez al nivel alcanzado.

* International English Language Testing System (IELTS) es un examen reconocido internacionalmente que te abre las puertas para estudiar y trabajar en países de habla inglesa.



Primaria bilingüe

A nivel primaria, la materia de ciencias y la de educación socioemocional se imparten en inglés con el fin de hacer del segundo idioma parte fundamental del desarrollo integral de los alumnos en un momento clave de su desarrollo.



Alto nivel de inglés

El IAM cuenta con el sello de calidad Quality Circle de Cambridge Assessment English y es sede del examen S.A.T. de college para estudios en el extranjero. Además los alumnos de preparatoria egresan como técnicos traductores.



Educación integral: Actividades culturales y deportivas

A través de distintas actividades de naturaleza artística y deportiva en instalaciones de alto rendimiento, nuestros alumnos desarrollan...

- Destrezas motrices y psicomotrices
- Autonomía y apertura social
- Su capacidad para apreciar el arte

Además, tienen la oportunidad de complementar esta experiencia con nuestras actividades After School.



ALUMNOS DEL IAM PARA MÍ EL ANGLO ES...

Un lugar agradable para hacer amigos

Buena escuela

Una familia muy bonita y amable

Felicidad

Convivencia

La mejor escuela con una buena educación

Una escuela para aprender mucho

Un lugar donde cada día aprendes
cosas nuevas e interesantes

Jugar y aprender

Una oportunidad

Familia y amistad

Una hermosa experiencia

Un lugar para crecer

Una casa pero más grande

Una experiencia trascendental

Amistades para toda la vida

Un lugar para conocer amigos

Compartir cosas increíbles
con gente maravillosa

Un lugar donde aprendes
de tus errores y creces

La mejor escuela del mundo

#FAMILIAANGLO



Cuando algún alumno me dice que es útil lo que les enseño para mí es como gasolina que me impulsa a seguir adelante; es lo que me mantiene aquí.

Marco Vázquez
Profesor de Computación | 30 años de servicio en el IAM



Creo que el Instituto Anglo Moderno tiene un muy buen nivel académico. Los profesores son la principal razón de que mis hijos sean parte de esta comunidad.

Ana María Sandoval
Madre de familia

[VER VIDEO](#)



Más que una escuela, el Instituto Anglo Moderno es una comunidad, una familia, en la que profesores, alumnos y padres de familia hacen equipo para construir una mejor vida para todos.

David Alvarado
Exalumno de Preparatoria



Como familia foránea, el IAM nos ha hecho sentir parte de la familia, nos ha dado sentido de pertenencia. Y mis hijos aman al Instituto Anglo Moderno.

Marisol López
Madre de familia

[VER VIDEO](#)



He estado aquí desde el kínder. Me gusta mucho el IAM porque además de lo académico, tenemos una gran convivencia y hacemos actividades recreativas.

Isabella Márquez
Alumna de Preparatoria



Yo estudié aquí la secundaria y la preparatoria. Ahora llego como mamá y me siento como en casa. Confianza, personalización y alto nivel, eso es lo que define al Anglo.

Karmina
Exalumna y mamá Anglo

[VER VIDEO](#)



Pertenecer a la familia Anglo es crecimiento, aprendizaje y amor. Cada generación del IAM se queda siempre en nuestros corazones.

Ninel García
Maestra del IAM



El IAM es una escuela que se preocupa por la innovación y el crecimiento intelectual de los alumnos, por eso soy profesora del Anglo.

Leslie Rivas
Profesora de química

[VER VIDEO](#)



Esta institución se ha robustecido a lo largo del tiempo con la experiencia docente y la contribución de todas las personas que trabajamos en ella, y por supuesto, con el apoyo de los padres de familia.

Jesús de los Milagros Reyes
Profesora de Ciencias | 29 años de servicio en el IAM



EN RED APRENDE Y EN EL IAM “HABLAR DEL FUTURO ES HABLAR DE EDUCACIÓN”

En 2023 el IAM se integró a la Red Aprende de Grupo Educación. Con 64 años de trayectoria, la Red buscaba crecer, sumando aliados que compartieran filosofía y propósitos...

A punto de cumplir su 50 aniversario, hace poco más de un año, el Instituto Anglo Moderno tejó su destino con el grupo fundador de la Universidad del Valle de México, con amplia experiencia en el sector educativo en el país.

“En los sesentas —refiere Alejandra Carmona Ortega, Codirectora General de Grupo Educación—, mi abuelo emprendió un proyecto que obedecía a la necesidad de abrir caminos de acceso a una educación superior de calidad para más jóvenes. Esa fue la semilla de lo que sería una de las universidades con mayor número de planteles en todo el país y también de Grupo Educación”. Desde entonces, “crecimos, respiramos y vivimos el poder de la educación para transformar vidas. Sabemos también lo decisivos que son los años de la primaria y de la educación media superior para trazar un camino hacia la universidad. Nos preocupa, por lo tanto, lo que pasa en esos años; la forma cómo incidimos para que ese camino de crecimiento no se interrumpa, cómo ayudamos para que cada estudiante continúe construyendo su propio sueño.”

Esa es la semilla de Red Aprende...

La meta de Red Aprende es ayudar a que el estudiante construya sus propias alas para volar, para contemplar, imaginar y construir un mejor futuro.

Comienza una nueva aventura...

En 2023, el compromiso, los valores y el sentido de propósito de Red Aprende se identificaron con los del IAM, “una escuela con la que había mucho en común, porque perseguía propósitos y objetivos afines”.

Además, señala José Felipe Ortega, también Codirector de Grupo Educación, “sus instalaciones y su potencial de crecimiento eran muy buenos. Ahí nos enganamos. Pero lo que más nos enamoró fue su equipo humano, la pasión y entrega de sus docentes y de su equipo administrativo”.

Por ello, en esta alianza lo hemos puesto todo... “Estamos hablando de plataformas educativas como Arukay, de nuevas herramientas para la vida, del impulso y desarrollo constante de habilidades y capacidades para actuar en un mundo distinto”.

De hecho, señala José Felipe, “nuestra llegada al IAM está marcada por inversiones en tecnología, laboratorios de cómputo móvil, infraestructura, herramientas didácticas y metodologías que trascienden las fronteras de la educación tradicional. Comprenden también el desarrollo de habilidades socioemocionales y la formación de ciudadanos socialmente responsables”.

Naturalmente, la fusión exigió un proceso de adaptación para cerrar filas alrededor de lo que persigue Red Aprende. Pero, como advierte Alejandra, “cuando te encuentras con una comunidad acostumbrada a cumplir con sus responsabilidades y con objetivos claros por delante, todo se vuelve más fácil. Compartíamos muchas cosas, así que la colaboración se dio naturalmente y lo pusimos todo al servicio del proyecto. Hoy los resultados están a la vista, el IAM ha crecido en matrícula y fortalecido aún más su sentido de comunidad”.

De eso va Red Aprende

Red Aprende impulsa a los actores de su comunidad a desarrollar capacidades y aprendizajes. Todo esto, para contribuir al objetivo 4 de desarrollo sostenible de la Agenda 2030 de la ONU. Eso es Red Aprende.

En ese contexto, el gran objetivo de la Red y del IAM es ayudar a que cada estudiante construya sus propias alas para volar, para contemplar, imaginar y, desde luego, construir un mejor futuro.

Pensamiento crítico, colaboración, trabajo en equipo, habilidad para comunicarse, capacidad creativa, compromiso y flexibilidad, ese es el perfil del egresado de un colegio de Red Aprende.

El gran objetivo, como refiere José Felipe, es “mejorar y perfeccionar la experiencia de nuestros usuarios —estudiantes, padres y familias— a través de una red que capitaliza mejores prácticas, sinergias, economías de escala...”

En Red Aprende siempre estamos pensando en sumar, en crecer, en exponer al alumno a múltiples experiencias. Por eso, como señala Alejandra, “enriquecemos constantemente su formación integral. Entre otras cosas, con modelos y protocolos para fomentar una sana convivencia y una cultura de paz; o impulsando el desarrollo de habilidades socioemocionales para promover una cultura de salud, evitar el consumo de drogas y toda clase de adicciones.

En el IAM trabajamos para hacer de la escuela ese espacio donde encuentras esperanza, donde quieres estar, donde te descubres a ti mismo y a los otros.

IAM, espacio de descubrimiento y construcción de vida

Cuando Ale y José Felipe imaginan el futuro de Red Aprende tienen una visión:

- Que ningún alumno que sea parte de la Red Aprende deje de ver la escuela como una oportunidad de crecimiento, de reflexión, de descubrimiento de sus talentos, de construcción de vida.
- Que todos nuestros estudiantes de bachillerato tengan las bases para construir planes firmes para concretar sus estudios universitarios.

“La vida —Ale está convencida— va de aprender, y cada día abre una nueva oportunidad para hacerlo. Por ello trabajamos para hacer del IAM ese lugar donde cada estudiante va llenando su mochila con valores y herramientas para enfrentar el futuro”.

Por eso, reiteran Ale y José Felipe, en el IAM y en Red Aprende decimos que “nuestro legado es tu futuro”.



Si quieres saber más sobre los beneficios que obtienen tus hijos al estudiar en el Instituto Anglo Moderno, agenda una cita con alguno de nuestros asesores en:

Whatsapp: +52 6692707528

Mail: hola@anglomoderno.edu.mx

Web: anglomoderno.edu.mx

Visítanos en:

Instituto Anglo Moderno

Av. Delfín #6205 Marina Mazatlán 82103 Mazatlán, Sinaloa, México.

Teléfono: +52 6691822100

Horario: Lunes a Viernes de 8am a 4pm

Sábado de 9am a 1pm

 [/anglomoderno](https://www.facebook.com/anglomoderno)

 [/institutoanglomoderno](https://www.instagram.com/institutoanglomoderno)

